



Villa Maria est une école privée d'enseignement secondaire mixte francophone et anglophone qui accueille environ 1900 élèves.

Dans un monde en constante évolution, notre école prône un accompagnement personnalisé, jumelé à un environnement stimulant. Les élèves des deux langues d'enseignement jouissent d'une cohabitation bilingue harmonieuse. En choisissant d'intégrer la technologie au service de l'enseignement, nous développons pour nos élèves une pédagogie innovante, efficace et humaine.

**Notre mission :**

Nous accompagnons nos élèves dans le développement et la réalisation de leur plein potentiel, afin qu'ils deviennent des citoyens responsables du monde aptes à relever les défis du marché du travail de demain.

**L'opportunité :**

Faites partie d'une équipe qui évolue et collabore dans un environnement bilingue et innovateur où l'humain reste au centre de nos préoccupations et où les efforts de chacun sont mis en commun afin de créer un lieu d'apprentissage de qualité pour notre communauté d'élèves. Faire carrière à Villa Maria, c'est travailler dans une école de renom, qui accorde une grande importance à la diversité, à l'inclusion et à la réalisation de soi.

Sous la supervision de la direction adjointe des services éducatifs le (la) Technicien(ne) en travaux pratiques est responsable de l'aspect technique de la préparation des travaux pratiques des élèves en laboratoire. Il ou elle collabore également à l'entretien de l'équipement.

**À titre de Technicien.ne en travaux pratiques, vos responsabilités seront de :**

- Préparer les salles de classe et le matériel nécessaire à la réalisation des expériences;
- Procéder à des démonstrations et à des réalisations de montage, aider les élèves à réaliser des projets spéciaux;
- Assister les enseignant.es durant les laboratoires, procéder au nettoyage du matériel, maintenir la propreté des laboratoires, gérer les prêts du matériel, procéder à la réparation et l'achat du matériel de laboratoire;



- Procéder au remplacement du matériel brisé et soumettre un relevé du matériel brisé à facturer;
- Voir au respect des règles de sécurité par les enseignant.es et les élèves;
- Récupérer, entreposer et voir à l'élimination des déchets chimiques;
- Rechercher des protocoles ou autres informations scientifiques;
- Collaborer à la planification et réaliser la mise en place des examens de laboratoire;
- Toutes autres tâches connexes au profil de son poste demandées par son supérieur immédiat.

#### **Le.la collègue que nous recherchons a:**

- un D.E.C. technique de laboratoire ou un autre diplôme d'études collégiales pertinent
- de l'expérience : 6 mois à 1 an (atout)
- une excellente maîtrise du français et de l'anglais tant à l'oral qu'à l'écrit
- une grande autonomie et est un.e bon.ne communicateur.trice
- des habiletés pour le travail en équipe et la collaboration
- une aisance avec les technologies, facilité d'adaptation
- une capacité à la résolution d'incidents
- une formation et connaissance SIMDUT

#### **Pourquoi nous choisir comme employeur ?**

- Salaire selon l'échelle salariale du secteur public francophone(24,21\$ - 32,32\$)
- Programme d'aide aux employés
- Ambiance de travail humaine et chaleureuse
- Possibilité de collaborer avec une équipe multidisciplinaire dans divers comités
- Site extérieur historique et enchanteur
- À proximité d'une station de métro
- Stationnement gratuit
- Programme d'insertion professionnelle

Horaire de travail : 35 heures par semaine du lundi au vendredi de 8h à 16h Date d'entrée en fonction : Août 2024 pour un remplacement jusqu'en janvier 2025

Villa Maria souscrit à un programme d'accès à l'égalité en emploi et invite les femmes, les premières nations, les minorités visibles, les minorités ethniques ainsi que les personnes en situation de handicap à nous faire parvenir leur candidature.



Villa Maria is a private co-ed school providing secondary education in English and French to more than 1900 students in a unique bilingual environment.

In a constantly changing world, our school advocates personalized support in a stimulating environment. Students of both languages of instruction get to experience a bilingual learning environment. By harnessing technology for the service of education, we inspire our students with a pedagogical approach that's innovative, effective, and student-centered.

**Our mission:**

We help our students develop and achieve their full potential, preparing them to be citizens of the world with the ability to meet the challenges of tomorrow's labor market.

**The Opportunity:**

Be part of a team who evolves and collaborates in an innovative bilingual environment where people remain at the center of our concerns and where everyone's efforts come together to create a quality learning environment for our student community. A career at Villa Maria means working at a renowned college that values diversity, inclusion and self-fulfillment.

Under the supervision of the Assistant Director of Educational Services, the practical technician is responsible for the technical aspect of the preparation of students' practical work in the laboratory. He/she assists in the maintenance of the equipment.

**As a Technician in Practical Work, your responsibilities will be to:**

- Prepares classrooms and equipment for experiments.
- Performs demonstrations and set-up work, assists students with special projects.
- Assist teachers during labs, clean up equipment, keep labs clean, manage equipment loans, repair, and purchase lab equipment.
- Replaces broken equipment and submits a statement of broken equipment for billing.
- Ensure that teachers and students follow safety rules.
- Collect, store, and dispose of chemical waste.
- Research protocols and other scientific information.
- Collaborate in the planning and implementation of laboratory examinations.
- Any other task related to the job profile requested by his/her immediate supervisor.



**The colleague we are looking for has:**

- D.E.C. in laboratory technology or other relevant college diploma
- Experience: 6 months to 1 year (asset)
- Fluency in French and English, both oral and written and is a good communicator
- Demonstrate autonomy
- Ability to work in a team and to collaborate
- Comfortable with technology and adaptability
- Incident resolution skills
- WHMIS training and knowledge

**Why choose us as an employer?**

- Salary according to the French public sector salary scale (24,21\$ - 32,32\$)
- An employee Assistance Program
- Job placement program
- A warm and human working environment
- The possibility of cooperating with our multidisciplinary team on several committees
- A historic and enchanting outdoor environment
- Close to a Metro station
- Free parking

Work schedule: 35 hours per week from Monday to Friday 8am to 4pm

Starting date: August 2024 for a replacement contract till January 2025

Villa Maria is an equal opportunity employer and invites women, first nation people, visible minorities, ethnic minorities and people with disabilities to apply.